



El Ejecutivo Federal informó a la Comisión Permanente de la designación de tres comisionados de la CNH

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se dio cuenta de un oficio de la Secretaría de Gobernación (Segob) por el que informa que el presidente de la República ha designado de manera directa a Martha Patricia Jiménez Oropeza, Baldemar Hernández Márquez y José Alfonso Pascual Solórzano Fraga, como comisionada y comisionados de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

<https://www.nuevomexicoplural.com/el-ejecutivo-federal-informo-a-la-comision-permanente-de-la-designacion-de-tres-comisionados-de-la-cnh/>